
■平成２９年第４回定例会（１２月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨

答弁を求

める者

1 災害復旧の現状

と今後の対策に

ついて

　昨年の災害以降、町長以下職員の昼夜にわたる努力の結果、速やかな対応・対策が行われ、復

旧・復興が進められており、少しずつ日常を取り戻しているように思われますが、次の３点につい

てお伺いいたします。

①現在、全国から寄せられた義援金と支援金の総額、配分額、予算充当額はどのようになっている

のか。

②現在の資機材庫は、福祉センター裏に設置されておりますが、資機材庫は、別の場所に設置する

必要があると思われますが、次年度以降の対応をどのように考えているのか。

③住民に対する災害時の情報伝達手段として、防災無線などの機器設備を検討しているようです

が、現時点ではどのような内容を検討しているのか。

町　長

2 南富良野高校に

おける耐震診断

結果について

　本年度予算で南富良野高校の耐震診断調査費が計上され、調査を実施していると思いますが、ど

のような診断結果であったのか。また、診断結果に基づき次年度以降どのように考えているのかお

伺いいたします。

教育長
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